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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和元年 5 月 7 日（火） 午後 1 時 30 分から午後 3 時 15 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 宮村副市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 

■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長 
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 協議事項 

新総合計画策定方針（案）について               総合政策課 
３ 報告事項 
(1) ボルダリング施設整備の概要について           スポーツ推進課 
(2) スポーツ施策基礎調査報告書について           スポーツ推進課 
(3) 第３４回全国健康福祉祭神奈川・横浜・川崎・相模原大会（ねんりんピックか
ながわ２０２１）における「軟式野球」及び「弓道」の開催について 

スポーツ推進課、高齢介護課 
(4) はだのチャレンジデー２０１９の実施について       スポーツ推進課 
(5) 学校給食施設整備・運営事業の実施方針について        学校教育課 
(6) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 
４ 議員連絡会（５月１６日）への報告事項 
(1) 新総合計画策定方針（案）について              総合政策課 
(2) ボルダリング施設整備の概要について           スポーツ推進課 
(3) 第３４回全国健康福祉祭神奈川・横浜・川崎・相模原大会（ねんりんピックか
ながわ２０２１）における「軟式野球」及び「弓道」の開催について 

スポーツ推進課、高齢介護課 

(4) 学校給食施設整備・運営事業の実施方針について        学校教育課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 
・ 10 連休という大型連休があり、職員もリフレッシュされたと思う。気持ちを
新たに職務に取組んでいただきたい。 

・ 5月 1日に新天皇が即位され、令和という時代が始まった。本市も記帳台を設
け、119 名の方がお祝いの記帳をされた。婚姻届も 42 組と、新元号のスタート
にお祝いムードであることを感じている。職務においては元号表記の修正やシ
ステム対応等、遺漏の無いようお願いする。 

・ 4 月は統一地方選挙が行われ、7 月には参院選、8 月には市議会議員選も控え
ている。様々な情報収集に努め、状況の変化に適切に対応していただきたい。 

・ 4 月 20 日、21 日の第 63 回秦野丹沢まつりでは約 56,000 人と多くの方が来場
された。私も丹沢を縦走したが、とても素晴らしい眺望であり、改めて表丹沢
の魅力を感じた。より多くの登山者に訪れていただくよう、表丹沢の魅力発信
に継続的に努めていただきたい。 

・ 昨年度実施した危険ブロック塀の調査対象のうち、防災課の職員が非常に粘
り強く働きかけた結果、所有者がその撤去、改修に応じていただいたものの報
告があった。市民の安心安全確保のために対応した関係各位に感謝する。各部
局においても長年の懸案事項で市民生活に直結するような課題については、そ
の解決に向けて地道に努力を続けていただきたい。 

・ 新年度が始まって 1 ヶ月が過ぎ、異動した職員や新採用職員も少しずつ職務
に慣れてきた段階だと思うが、5 月病が始まる時期でもある。各部局長には職
員への気配り、目配り、心配り、暖かい指導をお願いしたい。 
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２ 協議事項 

新総合計画策定方針（案）について           総合政策課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．各種個別計画のベースとなる人口推計について、少しでも早く情

報の提供をお願いしたい。上下水道事業については令和３年４月に

料金改定を予定しており、令和２年度の初めには推計を固めて欲し

いと考えている。 

  Ａ．令和２年４月に第２次案、１０月に最終案を提示する予定ではあ

るが、最終案を少し前に示せるよう対応していく。また、問い合わ

せがあれば、その時点での状況をお知らせする。 

  Ｑ．ＳＤＧｓと本市総合計画との関係性についての位置づけ、また計

画の構成図の示し方について、再度検討をお願いしたい。 

  Ａ．再度検討し、修正していく。 

 

３ 報告事項 

 (1) ボルダリング施設整備の概要について       スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．完成後の施設の所有権及び運営についてはどのようになるのか。 

  Ａ．土地は県、施設の所有権は秦野市となる。運営については県と協

議中であるが、スポーツクライミングはこのボルダリングのほか、

県が整備するリードやスピードウォールを含めた複合種目のため、

県との一体的な運営について調整していく。 

(2) スポーツ施策基礎調査報告書について       スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．障害者スポーツ団体等の各競技団体に意見を聞く機会はあるの

か。 

  Ａ．この調査の目的である「スポーツ施設のストック最適化に関する

計画」を策定していく中で、競技団体の意見聴取を行うことを検討

する。 

(3) 第３４回全国健康福祉祭神奈川・横浜・川崎・相模原大会（ねんりんピックかなが

わ２０２１）における「軟式野球」及び「弓道」の開催について 

スポーツ推進課、高齢介護課 
【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

(4) はだのチャレンジデー２０１９の実施について   スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．対戦相手が秋田市に決まった経緯はどのようか。 

  Ａ．主催する笹川スポーツ財団が、参加自治体について人口規模によ

るカテゴリー分けを行い、決定している。秦野市と秋田市はカテゴ
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リー６（人口 160,000 人以上）に属している。 

(5) 学校給食施設整備・運営事業の実施方針について    学校教育課  

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  ・事業費の支払時期について、食数や配送校数等の変動に伴うリスクを

事業者と本市が適正に分担することを目的に変動費を５年毎に見直すこ

とは、良い考え方である。 

(6) 土地利用委員会調整部会の審議案件について           開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

 

４ 議員連絡会（５月１６日）への報告事項 

(1) 新総合計画策定方針（案）について                総合政策課 

(2) ボルダリング施設整備の概要について             スポーツ推進課 

(3) 第３４回全国健康福祉祭神奈川・横浜・川崎・相模原大会（ねんりんピックかながわ

２０２１）における「軟式野球」及び「弓道」の開催について 

スポーツ推進課、高齢介護課 

(4) 学校給食施設整備・運営事業の実施方針について          学校教育課 

                      －15:15 閉会－ 

 


